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Résume.

Dans le but de connaitre la relation entre traits de la personnalité et quelques délits des
délinquants mineurs.

Nous avons étudié un groupe de jeunes délinquants placés dans les centres de rééducation et
de protection juvénile de I’ouest algérien.

La communauté d'étude comprend tous les délinquants juvéniles dans les centres, Leur
nombre était de104 délinquant répartis dans trois centres de l'ouest algérien. L'approche
descriptive a été utilisée dans I'étude.

Les résultats ont montré que ceux qui ont un névrotisme trés élevé ; ils ont le comportement
délinquant d'abus de drogues alors qu'ils ont moins de violence. Tandis que ceux qui ont le
trait de psychose élevé on retrouve qui ont une tendance plus élevé pour la violence et le vol.
Mot clés : personnalité, délinquance, Trait, vol, violence, consommation de drogue,
extraversion, psychose, névrosisme

Summary.

In order to know the relationship between traits of the personality and some crimes of juvenile
delinquents.

We studied a group of young offenders placed in the rehabilitation and juvenile protection
centers of western Algeria.

The study community includes all juvenile delinquents in the centers. The number of
delinquents in three centers in western Algeria was 104. The descriptive approach was used in
the study.

The results showed that those who have a very high neuroticism they have the delinquent
behavior of drug abuse and theft while they have less violence. While those with the trait of
high psychosis find that have a higher tendency for violence, theft

Keyword (s): personality, delinquency, trait, theft, violence, drug use, extraversion,
psychosis, neuroticism




